
证券代码：002141 证券简称：贤丰控股 

贤丰控股股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2022-002 

投资者关

系活动类

别 

 

□特定对象调研       □分析师会议 

□媒体采访           □业绩说明会 

□新闻发布会         □路演活动 

□现场参观           ■其他 （投资者网上集体接待日活动） 

参与单位

名称及人

员姓名 

参与网上集体接待日活动的公众投资者 

时间 2022年 9 月 22 日 15:50-16:50 

地点 “全景•路演天下”网站（http://rs.p5w.net/） 

上市公司

接待人员

姓名 

公司董事长韩桃子女士 

总经理丁晨先生 

董事、财务总监谢文彬先生 

董事会秘书、副总经理梁丹妮女士 

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

 

公司于 2022 年 9 月 22 日 15:50-16:50 在“全景•路演天下”网站

（http://rs.p5w.net/）参加由广东证监局、广东上市公司协会共

同举办的 2022年广东辖区上市公司投资者网上集体接待日活动。本

次集体接待日活动采用网络远程的方式举行，问答环节投资者有效

提问共计 20条，公司与会高管均予以回复，相关问答详情如下： 

1. 丁总您好，请问蓉胜超微还没有完成交割的具体原因是什么？会

不会出售失败？ 

答：您好，珠海蓉胜的出售目前正在进行交割相关工作，请关注后

续进展披露。 

2. 请问公司的发展方向到底如何规划的？新能源项目进展又太慢，

碳酸锂项目毫无进展。 

答：您好，公司新能源业务的发展规划是以锂离子电池正极材料三



元前驱体业务为切入点，向锂电原材料的供应端深入发展；同时寻

求与产业链知名供应商的合作，进行优质资源强强联合、深度绑定、

提高产品竞争力，发挥产业链上下游的协调作用，实现锂离子电池

材料材料产业链的纵向延伸。相关项目正在有序推进。 

3. 贵公司是不是只讲故事，没有实际行动的空壳公司？ 

答：您好，公司一直致力于扎实经营，努力改善业务结构，提升整

体竞争力和抗风险水平。 

4. 谢总您好，漆包线厂卖掉什么时候收到款 

答：您好，根据合同约定，完成交割工作后公司将收到相关股权转

让款。 

5. 请问公司高管，为何漆包线仍没有交易成功 

答：您好，漆包线业务出售属于重大资产重组，前期涉及较多审查

程序，目前正在顺利推进交割工作。 

6. 请问公司高管，为何漆包线仍没有交易出去 

答：您好，珠海蓉胜的出售交易目前正在进行交割相关工作，请关

注后续进展情况的披露。 

7. 请问贵公司把主营业务珠海公司卖了，准备布局的下一部署有进

展或者安排情况吗？ 

答：您好，公司将在发展兽用疫苗业务的同时，稳健发展新能源业

务，切实改善公司业务结构，提升整体抗风险能力。 

8. 请问董事长如下三个问题： 1、漆包线厂卖掉什么时候收到款？ 

2、青海盐湖锂矿什么时候动工？ 3、有布局钠电池吗？钠电布局

现在进展如何？ 

答：您好，1.漆包线交割工作完成后，公司将会收到交割款项；2.

中贤锂业的相关项目目前正在努力推进，相关前提准备工作进展顺

利；3.钠电目前是市场上关注度较高的业务领域，公司会持续关注。 

9. 请问青海中贤锂业的 3 万吨/年碳酸锂项目目前有没有新的进

展？在网络上看到贵公司有招聘项目相关人才，前期工作进展如何

了？ 



答： 您好，中贤锂业前期的准备工作目前正在进行，如有相关进展

请关注后续进展披露情况，感谢！ 

10. 公司未来有规划吗？尤其在锂电方面。 

答：您好，公司新能源业务的发展规划是以锂离子电池正极材料三

元前驱体业务为切入点，向锂电原材料的供应端深入发展；同时寻

求与产业链知名供应商的合作，进行优质资源强强联合、深度绑定、

提高产品竞争力，发挥产业链上下游的协调作用，实现锂离子电池

材料材料产业链的纵向延伸。 

11. 之前向韩董问了三个问题，暂未得到答复，这里再问一次，因

为很多人都关注的。 1、漆包线厂卖掉什么时候收到款？ 2、青海

盐湖锂矿什么时候动工？ 3、有布局钠电池吗？钠电布局现在进展

如何？ 

答：您好，1.漆包线交割工作完成后，公司将会收到交割款项；2.

中贤锂业的相关项目目前正在努力推进，相关前提准备工作进展顺

利；3.钠电目前是市场上关注度较高的业务领域，公司会持续关注。 

12. 请问公司，漆包线交易是否已经泡汤？为何仍无法过户 

答：您好，漆包线业务出售交易属于重大资产重组事项，前期涉及

较多审批程序，目前正在顺利推进相关交割工作。 

13. 请问丁总青海中农贤丰锂业的 3 万吨/年碳酸锂项目目前有没

有新的进展？我在网络上看到贵公司有招聘项目相关人才，该项目

前期工作的进展如何？ 

答：您好，中贤锂业前期的准备工作目前正在进行，如有相关进展

请关注后续进展披露情况，感谢！ 

14. 漆包线业务出售进展怎么样了？ 

答：珠海蓉胜股权交易目前已完成相关审查程序，目前正在处理相

关交割工作，如有进展公司将及时履行信息披露义务，敬请关注公

司后续公告。 

15. 请问贵公司兽用疫苗业务 2022 年上半年业绩情况咋样？ 

答：您好，公司兽用疫苗业务主要产品为猪用疫苗，与养猪行业的



发展趋势密切相关，2022年上半年受到上游生猪养殖行业市场行情

和新冠疫情所带来的不确定因素的影响，公司兽用疫苗销售随着生

猪养殖业的起伏有周期性波动。 

16. 请问董事长，中农贤丰锂业预计什么时候开工？或者有无退出

可能？ 

答：尊敬的投资者您好，中贤锂业相关项目目前正在努力推进，暂

不会退出。感谢关注！ 

17. 请问董事长，蓉胜超微交割有无时间表，评估报告 6 月底已到

期，还会重新评估吗？ 

答：尊敬的投资者您好，蓉胜超微目前相关审核程序已经完成，进

入交割阶段，请关注后续进展信息披露情况，感谢！ 

18. 锂离子电池正极材料三元前驱体业务进展情况怎么样？ 

答：您好，相关业务运营主体深圳新材料及宜昌新材料正逐步充实

管理、研发、工艺团队，正在进行 5 万吨三元高镍前驱体项目建设

方案的规划完善工作；同时通过设立投资主体，租赁湖北江宸新能

源科技有限公司的生产线等资产，从而推动相关业务尽快启动。 

19. 青海中贤锂业的 3 万吨/年碳酸锂项目目前进展如何？ 

答：青海中农贤丰锂业股份有限公司的碳酸锂项目公司目前正结合

市场情况努力实施推进，后续如有进展公司将及时履行信息披露义

务。 

20. 贤丰锂业短期有投产计划吗？ 

答：尊敬的投资者您好，中贤锂业具体投产情况将根据项目推进情

况而定，请关注后续进展披露，感谢关注！ 

附件清单

（如有） 

无 

日期 2022年 9 月 22日 

 


